

Diosdado Cabello rejette les sanctions unilatérales des États-Unis contre des Vénézuéliens



Caracas, 10 août (RHC)- Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a condamné les sanctions unilatérales imposées par les États-Unis contre 8 fonctionnaires vénézuéliens.

Dans des déclarations à la presse, Diosdado Cabello a indiqué qu'aucune sanction impérialiste ne pourra freiner l'avancée de la Révolution Bolivarienne qui garantit les droits du peuple moyennant l'Assemblée Nationale Constituante.

Il a également exprimé son appui aux fonctionnaires en question et il a souligné que le processus révolutionnaire a besoin de l'unité de tous les Vénézuéliens pour consolider la paix dans le pays.

Hier, l'Office de Contrôle d'Actifs Étrangers des États-Unis a appliqué des sanctions économiques à 8 fonctionnaires dont les actifs en territoire étasunien ont été gelés, ils ne pourront pas voyager à ce pays ou faire des affaires avec des Étasuniens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/137936-diosdado-cabello-rejette-les-sanctions-unilaterales-des-etats-unis-contre-des-venezueliens>



Radio Habana Cuba